

MI PADRE VIVE Y REINA EN TU ESPÍRITU, PORQUE ERES CHISPA DIVINA DE MI PADRE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de julio de 2010
Canal: Ismael Castán García

MI PADRE ES CONTIGO, MI PADRE VIVE Y REINA EN TU ESPÍRITU, PORQUE ERES CHISPA DIVINA DE MI PADRE, PORQUE ERES LO MÁS PURO DE MI PADRE, ERES HIJO DE MI PADRE COMO ESPÍRITU Y EN VERDAD.

[20100704-2] Sigo derramando de esta irradiación de vuestro Padre Dios a lo más interno de tu espíritu para que os te deis cuenta, para que os te descubras que tú como espíritu lo tienes todo, tú como hijo de mi Padre lo puedes todo. Encarnados y desencarnados que te encuentras reunidos en este punto, en este redil de amor donde vienes a la verdadera comunión de tú espíritu a través de tu cuerpo. En estos momentos te invito que me escuches con tu espíritu, que me veas con tu espíritu, ahí estoy entre vosotros, aquí estoy entre vosotros derramándome a través de un instrumento para que me escuches a través del tuyo, siendo así tu verdad, siendo así tu búsqueda, como aquel que lo puede y hace todo.

Hoy que vienes en lo más interno de tu voluntad, vienes a buscar lo que necesitas como espíritu, lo que hoy buscas no es a Mí, lo que hoy buscas es a ti mismo, es contigo mismo la búsqueda; cuando os te descubras, cuando os te mires, cuando os te limpiéis con el amor de mi Padre que vengo a derramarte a través de la irradiación y el poder de vuestro Padre. **Entre vosotros vive y reina siempre y para siempre la vida verdadera, la vida eterna que eres tú como espíritu.** Yo, como tu Hermano, te invito a que te quites lo que te has puesto por tus existencias atrás. **Yo como tu hermano, os te invito, como el poder que Soy a través de mi Padre, os te invito que te quites la venda, que destruyas la oscuridad con el poder que tenéis como el Dios verdadero.** Sabéis que mi Padre te hizo a imagen y semejanza, sabéis que no hay tiempo que buscar ni esperar, porque tú eres el tiempo de hoy y de siempre, porque tú eres el Dios verdadero y como el Dios verdadero demuéstrate a ti mismo a amarte, comprenderte, analizarte y buscarte y esclarecer tu espíritu como el poder que eres.

No esperéis más, y no dejes para mañana lo que puedes hacer en estos momentos contigo mismo. ¿Quién de vosotros dice y se levanta en el nombre de mi Padre? Porque mi Padre es entre vosotros, no vengo a hablar de otro Padre ajeno a ti mismo, **mi Padre es contigo, mi Padre vive y reina en tu espíritu, porque eres chispa divina de mi Padre, porque eres lo más puro de mi Padre, eres Hijo de mi Padre como espíritu y en verdad.** Levántate, levántate, hermanos, y ven conmigo y tendrás todo, todo lo que desconoces, porque nada más miras a través de tus ojos materiales; pero si miraras, si abrieras esos ojos espirituales de tu propio espíritu, mirarías aun más de lo que alcanzas con tus ojos materiales.

No vengo a distinguírte, porque en la Ley de mi Padre no hay distinción, no hay diferencia, no hay raza ni color, todos son iguales, a todos los amo por igual. Y **vengo a recordarte que eres el amor universal, eres la salud en tu espíritu y como salud en tu espíritu también en tu cuerpo, porque no podrías dañar a tu cuerpo siendo el amor verdadero.** ¿Pero hoy qué te pasa? ¿Hoy por qué te confundes? ¿Por qué andas perdido en un camino que no es el tuyo? Hermanos y hermanas, mi

Padre Dios te espera, mi Padre Dios reina donde tú mismo sabes que está. ¿Por qué te limitas en tu mundo material? Porque eres mortal porque tienes un cuerpo, sin saber que todo depende de ti como espíritu y todo manadas al cosmos, al universo. Y a través de tu tiempo llega a ti, a tus deseos, a tu voluntad. Como hace dos mil años os te dije, hermanos, lo que hoy siembras mañana lo cosecharás. Esto es lo que haces en tu mundo, tu propia destrucción como espíritu a través de tu cuerpo. Vengo a hablarte de la eternidad de ti, de tú como espíritu, de tú como Dios, hablo de ti, no hablo de nadie fuera de la ley de mi Padre, hablo de ti.

Nada más que eres un poco temeroso de ti mismo, eres un poco negativo de ti mismo, creas en tu mundo de tu espíritu el miedo que te detiene en el camino verdadero. Pero hoy, hoy que estás una mañana más de luz buscándote, creyendo que lo puedes, Yo os te digo, no creas más, sino conviértete en esa creencia de tu espíritu, conviértete en ese Dios verdadero, conviértete y unificate en un solo poder en la Ley de mi Padre, sí, hermanos, porque tú que observas con tus ojos materiales, mirad a tus hermanos alrededor, son más de diez. Pero te invito a que cierres tus ojos de tu cuerpo y abras tus ojos de tu espíritu, ¿y dime si son más de diez o son miles los que hay entre vosotros? No te quedes callado, porque, como acabo de decirte, eres como la imagen que hace el hombre material y a ese adoras y a ese te diriges, a él te diriges y le hablas y él no te responde. Pero si tú hablaras con tu espíritu a mi Padre Dios, hablaras con tu espíritu y vieras con tu espíritu quién está entre vosotros, gritarías de alegría, bailarías de alegría, gozaras de alegría y danzaras de alegría, porque estás en tu verdadero mundo que buscas por fuera siendo hoy siempre y para siempre.

Hermanos y hermanas, **no sufras más, teniéndome en tu corazón, que es tu espíritu, no sufras más y no esperes más mi llegada porque Yo ya estoy con vosotros, con vosotros los que están reunidos en este redil y con toda la bendita humanidad que está desperdiciando el tiempo para ser el reino que buscáis por fuera.** Hermanos y hermanas, para estar aquí no vengas a postrar nada más tu cuerpo, sino levántate en espíritu y verdad, ámate en espíritu y verdad, conviértete en ese Dios verdadero. No vengo a limitarte que esperes tiempo para hacerlo, porque vengo a decirte que tienes el mismo poder que tengo Yo como espíritu, nada más déjame entrar, **déjame unificarme contigo, conviértete en el Dios verdadero porque somos Uno,** hermanos, no hay más Dios a quien pedir. El Dios que hoy formas, es porque tú así lo has formado, porque así tú lo has elegido por tu libre albedrío.

No hay ningún espíritu de luz que se separe de mi Padre y no hay ningún espíritu de luz que venga a confundirte, porque aquél que lo haga y se pase diciendo que soy él, en verdad no es con mi Padre, no es conmigo, ni aún contigo. La luz verdadera es la que te alumbra en lo más interno. ¿Hoy a quién le creéis tú espíritu? Os te hablo de tu vida, cuando pases de la vida de la materia a la vida espiritual, llegarás hasta donde alcanzaste en esta Escuela. **Yo os te digo, hermanos, que Soy el Camino, la Verdad y la Vida, y como el camino, vengo a decirte que el camino verdadero eres tú; como la verdad, vengo a decirte que eres tú la verdad; como la vida que Soy, vengo a decirte que eres tú la vida eterna.** ¿Por qué buscas por fuera lo que tienes en tu espíritu? ¿Por qué esperas el reino siendo el reino en tu espíritu? ¿Por qué buscas el paraíso, siendo el paraíso en tu espíritu? ¿Por qué esperas a mi Padre venir en una nube, siendo mi Padre en ti como el Hijo Unigénito a imagen y semejanza?

Hermanos y hermanas, ¿Por qué te destruyes siendo la vida en tu espíritu, siendo gloria en tu espíritu, siendo enseñanza en tu espíritu, siendo el conocimiento de mi Padre, siendo la sabiduría como la luz verdadera de mi Padre? Eres todo, hermanos, ¿por qué pierdes el tiempo nada más sentarte en una silla, en un instrumento y aun no demostrar lo que mi Padre ha heredado en tu espíritu? Hoy como tu Hermano Mayor que reino en tu espíritu como un solo Dios verdadero. Escuchaos bien, hermanos, porque **no vengo a invitarte que luches contra tu hermano, sino vengo a invitarte que luches contigo mismo para destruir todo lo que te atrasa, toda barrera que has puesto en tu camino.** Hoy vengo a decirte que no es tarde para comenzar una nueva vida, hoy vengo a decirte que limpies tu hogar, que es tu espíritu, y como el poder de mi Padre levántate en espíritu y verdad en estos tiempo y con hechos, con hechos a través del poder de mi Padre, demuestrés con hechos el Dios verdadero que eres a través de un instrumento. Porque este instrumento que tienes, es necesario para derramar el poder de mi Padre con tus manos, el instrumento para que os

derrames el amor, a través de tus poros salga la energía del poder, salga el amor para levantar a tu hermano que necesita de vosotros. Solamente de esta manera puedes hacerlo y cumplir la Ley de mi Padre, no te creas más, sino nada más conviértete en el Dios verdadero, tanto aquél que da, como aquél que recibe. Cuando creéis, cuando te unificas como un solo Dios el poder es grande y poderoso, el poder de mi Padre a través del Hijo es tan grande como este mundo, como este universo que os te rodea.

Hermanos y hermanas, que te encuentras reunidos destruye todo lo que te atrasa y os **entregate a Mí, os únete a Mí, porque todo aquél que crea en Mí en su espíritu, que Soy a través de él, tendrá vida eterna y nada le faltará**, porque el pan sin levadura os te has convertido en el momento, como el agua de vida os ha rociado en tu espíritu. Es el cambio verdadero que hoy debes de cumplir, también de convertirte y el cambio verdadero que eres, es el cambio que vas a derramar con tu hermano siendo el verdadero Dios. Hermanos y hermanas que te encuentras reunidos en este punto, lo que sale de tu espíritu es esperanza, gozo y también el deseo de alcanzar, aun estando en el cuerpo, la vida eterna, el gozo eterno, todo lo que hoy deseas, si os te arrepientes de tus pecados, si os te arrepientes de tus vidas pasadas, si hoy te arrepientes de tus formas negativas que has construido con el poder, que has utilizado a la inversa de la voluntad de mi Padre. Hoy, como acabas de escucharme, es necesario morir y resucitar con la resurrección verdadera. Sabéis este paso, sabéis esta Ley de mi Padre. ¿Por qué te has atrasado en el camino? Porque mucho te he dado y poco has hecho, porque no busquéis, que nadie te de la salvación, no busquéis por fuera la salvación, porque nadie, ni por fuera de ti la vas a encontrar, os te digo, sino en estos momentos debes de convertirte en la verdadera salvación y ser el Salvador de Salvadores con la enseñanza que derrames, con los hechos que demuestres sobre los campos que os te esperan allá en tu mundo terrenal.

Que dichoso me sentiría, hermanos, que tu espíritu gozara de esta riqueza verdadera. Pero Yo que lo sé todo y lo puedo todo, lo escucho todo y lo veo todo, sé que aun te falta algo para ser libre y eso te detiene, eso te limita. Pero os te digo, hermanos, una vez más a través de un instrumento, os te digo, no nada más de pan vive el hombre. Si os llevaras esto que es tuyo a lo más interno de tu espíritu y abrieras la puerta, la puerta que eres, entrarías al reino, entrarías a la verdadera vida que hoy buscas tanto y que la piensas y que la formas muy lejos de ti. Y vengo a decirte en esta mañana de luz, entregándote todo lo que es tuyo, vengo a decirte que ya no busques más fuera de ti, sino en ti está todo lo que hoy vienes a recordar como espíritu, hoy vienes a crecer como espíritu, hoy vienes a la vida que eres como el Dios verdadero. Porque **eres un Dios verdadero y llévalo en ti, eres el Dios verdadero que mi Padre ha dado el libre albedrío para demostrar el poder, para demostrar la sabiduría y el conocimiento, para demostrar la enseñanza, para demostrar el amor universal a través del Hijo, mi Padre Dios que también es el tuyo.**

Hoy apretaos bien tus sandalias y seguidme firme, como el soldado firme en tu espíritu, en tu espíritu como el guerrero va firme a la lucha para ser el triunfador en la batalla. Así debes de ser tú como espíritu, tú como el Dios verdadero así debes de convertirte en la Ley de mi Padre, en la Ley de mi Padre no hay nada de lo que os hay en tu pensamiento, en el mundo que os mismo convertes y formas porque tienes ese poder. En el mundo de mi Padre hay gozo, hay alegría, hay todo lo que en tu mundo porque tú lo formas, porque tú lo haces en tiempos libres os vives, eso cuando os vives a un más que ello vives en el reino de mi Padre. **Aun no te dais cuenta que tú eres el mismo constructor, tú eres el mismo lanzador a través de tu espíritu, a través del organismo que os llamas cerebro, mente, lo tiras al cosmos y eso viene a ti a través del tiempo, no es mi Padre que te manda, eres tú mismo el que forma, el que haces y el que te destruyes con tu propio poder, porque lo usas a la inversa, a la inversa de la voluntad de mi Padre.**

Hermanos, ya sabéis en qué camino te encuentras, ya sabéis que nada de lo que posees materialmente os llevarais cuando os abandones tu cuerpo, ya sabéis que nada viene de la nada, todo es causa y efecto. Yo como tu Hermano Mayor, os digo, si creéis que eres un espíritu de luz, ¿qué esperáis, pues, para unificarte a la Ley de mi Padre? Si hoy creéis que esta es la verdadera vida, ¿por qué te detienes en el camino? ¿Por qué aun estás enfocado en la venida del Yo Superior? ¿Por

qué, hermanos? Siéndolo todo, os digo, porque mi Padre te lo ha dado, porque Yo como espíritu de luz, Yo como el Dios verdadero de donde Yo he venido, vosotros también has venido, y lo que Yo hice y hago a través de los instrumentos, aun más deseo hacer a través de vosotros si así me permites habitar en tu espíritu.

Cuando os creas en Mí, siempre tenme prendido como la luz verdadera que Soy, no por un momento, no por segundo, no por un minuto, no por una hora que creas en Mí vas a ser salvo, no, hermanos. Cree en Mí por siempre, cree en Mí por la eternidad y por los siglos, y cuando os hagáis lo que hoy vengo a recordarte y a decirte que es la verdadera o el verdadero camino para llegar a mi Padre, sigas firme, firme sin retroceder atrás, sin ver hacia atrás y el día de mañana sabrás a dónde te encuentras. Porque te has convertido aun más que Yo, porque aun estás haciendo más que Yo, sí, hermanos. Yo hago a través de ti y a través de ti hacemos la voluntad de mi Padre y tú como espíritu aun estás haciendo más para ti mismo, porque te estás ganando o te estás convirtiendo en el reino verdadero de mi Padre, en el Padre-Hijo, en el Hijo-Padre, así como os entendáis en tu espíritu.

No le creas a la carne, porque la carne os va a la carne, más aun a tu Dios creerle siempre y para siempre, porque el Dios es a través de ti y tú como espíritu a través del Padre. Hermanos y hermanas, **Yo como tu hermano mayor quiero que esclarezcas tu espíritu, esclarezcas tu cuerpo, le des vida, vida eterna a lo que hoy mi Padre ha construido para el beneficio de tu espíritu, para la creencia, para la construcción de tu espíritu, para la imagen de tu espíritu, porque tu cuerpo es una imagen.** Más aun tú como espíritu verdadero de mi Padre, eres la imagen de mi Padre como el Dios verdadero. Así vengo a esclarecer tu espíritu, para que a través de tu cuerpo y a través de tus organismos, de tu mente, de tu sentir, de tu oler, del tacto que tienes a través de él, del gusto que existe en tu espíritu y a través de tu cuerpo, todo sientes. Hoy vengo que a través de él, me tomes y me lleves en tu espíritu como el Dios verdadero a través de ti y nos unifiquemos como un solo pensamiento, como una sola verdad, como un solo Dios verdadero que existe en este mundo terrenal, en este cosmos, en este universo, en este planeta.

Porque no construyas tu destrucción en tu vida, sino hoy que estás aquí en este redil como Yo os le llamo y como tú conoces como una Escuela, engrandécela a través de ti, purifícala a través de ti, porque tú eres esto, no la limites por tu baja energía, por tu baja comprensión, no la limites con la pobreza de tu espíritu, porque esto eres tú, como te he dicho, no hoy, ni a través de este instrumento, ni en esta mañana. Te he dicho que esto eres tú, engrandécela, a como es ella eres tú en tu espíritu y como ella eres tú.

¿Qué has hecho por tu hermano? ¿A dónde están cuando ofreces un alimento material y llenas el redil de lobos rapantes con vestiduras de ovejas? ¿A dónde están aquellos que os creéis tú que son tus hermanos buscando la verdad contigo, luchando firme donde pisas con tus pies? ¿A dónde están? ¿Qué me das como enseñanza a través de tu espíritu? ¿Cómo le das a mi Padre esa verdad que hoy vienes a rescatar, que hoy vienes a pescar almas estando todavía en un cuerpo? ¿A dónde está lo que te he dado? ¿A dónde está lo que te he dejado el cumplimiento a través de ti? Por eso hoy vengo a decirte que primero eres tú, vengo a decirte que te conviertas para que cuando te muestres con hechos, mi Padre Dios que está en lo secreto, os te recompensará en público y cuando os abras tus ojos materiales verás lleno el redil y todo aquel que quiera salvarse del mundo de la destrucción, sí, hermanos, del mundo de la destrucción que vos mismo formáis con el poder que os tenéis. ¿Acaso por qué veis un instrumento de metal que tiene una función para destruir a un espíritu a través del cuerpo? Eso fue hecho por tu hermano, aquél que tiene el conocimiento, aquél que tiene abierto el espíritu, nada más investiga para destruir este mundo terrenal y para llevarse a cada uno de sus hermanos. ¿Acaso no existen en tu mundo las bombas atómicas que tú mismo has convertido, porque te has unido a aquéllos con tu poco entendimiento, con tu pobreza de espíritu? Le has demostrado el miedo que tenéis, porque creéis que la vida que vives con tu cuerpo es la vida eterna, no, hermanos.

Por eso estás aquí, por eso os me llamáis con tu espíritu y por eso estoy contigo para aclararte bien y decirte que ya no camines por ahí, que te regreses y vengas conmigo y os tendrás todo lo que te falta. Una vez más os te digo, hermanos, llévame en tu espíritu, preñe la fe en tu espíritu, conviértete en esta fe que vengo a recordarte como tu Hermano Mayor, conviértete en el amor verdadero eres en espíritu y verdad, conviértete en el Dios verdadero. Os ve repitiendo la palabra verdadera y pura, poderosa de mi Padre en tu espíritu, con tu espíritu repetirás cuando estemos juntos como una sola irradiación, como una sola verdad, como una sola luz, como una sola energía, como un solo DIOS verdadero, sí, hermanos, como un solo Dios en tu espíritu dando vida a tu hermano, siendo la vida en ti mismo, dando progreso a tu hermano, siendo el progreso en tu espíritu, dando amor a tu hermano, siendo el amor en tu espíritu.

Escuchaos bien, tenéis que ser todo lo que Yo Soy en espíritu y verdad, tenéis que demostrar con hechos lo que Yo Soy en espíritu y verdad para que nadie dude de tu presencia, ni menos del poder que estás comiendo en esta mañana de luz, comiendo el manjar de manjares que vienes a buscar a la mesa que tenéis enfrente de vosotros. La mesa está servida, dichoso aquel que venga a la mesa, sí, hermanos, dichoso aquel que venga a la mesa y se llene de gozo, se llene de vida, se llene de esperanza. Hermanos y hermanas, a través de este instrumento, Yo como tu Hermano Mayor, vengo a lo más interno de tu espíritu para que te entiendas, para que os te comprendas, para que os te descubras y también para que os te ames en espíritu y verdad.

Siendo luz aun no me veis y ya no pases el tiempo como tus hermanos en aquellos tiempos, que se llamaban Fariseos que hablaban de Mí sin conocerme, ya no te pases el tiempo vosotros que sabéis la verdad, que te estás purificando en espíritu y verdad, sino con hechos demostréis entre vosotros, sí, entre vosotros comencéis, comiencen entre vosotros, comienza en este redil de amor, en este redil que está cubierto del pasto verdecido. Conviértete en él y demuéstrate y demuestra a tu hermano quién está contigo en espíritu y verdad. Primero vosotros, primero tú que estás aquí, tú que estás sentado en esa silla, no te vayas nada más por la lógica de tu mundo, no limites tu capacidad como espíritu, sino crece en espíritu y verdad, **conviértete en el Dios verdadero, para que cuando os abandonéis tu cuerpo, cuando os pases de una dimensión a otra y vayas escalando escala por escala, vayas evolucionando en tu espíritu, hasta el día que te comprendas que no hay nada de diferencia entre vosotros, ni aún en tu hermano, aquél más pequeño que se mueve en tu mundo terrenal, dale la vida también a él, porque él tiene el derecho de vivir como vosotros vives en espíritu y verdad.** Si deseas ayudarlo, hazlo; si quieres comunicarte con él, hazlo; si quieres comunicarte con la madre naturaleza, hazlo; porque todo tiene vida, hermanos, como tú como espíritu. Todos sienten, escuchan, hablan como tú tienes tu instrumento para hablar, tu instrumento para sentir, tu instrumento para respirar, tu instrumento para ver, tu instrumento para hacer.

Esto que vengo a derramarte es tuyo, vengo nada más a ayudarte para que te levantes dónde estás caído; si creéis que estoy contigo, adelante, hermanos, adelante; si creéis que puedo ayudarte, adelante, no te detengas, adelante y firme, camina, camina el camino verdadero. Pero para hacer esto, tenéis que arrepentirte de tus pecados, arrepíentete, bautízate en espíritu y verdad, el verdadero bautizo, como os la irradiación que es la misma, pero trae un nombre que os llamas o conoces como tu hermano Juan, es la misma de mi Padre que viene a recordarte que es el tiempo del arrepentimiento, por eso estás aquí en este redil. **No es el cuerpo que recibe el agua de vida, no es el cuerpo que recibe el fuego que quema amorosamente todo lo negativo, es el espíritu el que debe de recibir esto, debe de arrepentirse, debe de recibir el agua pura, cristalina, para limpiar el espíritu.** Para recibir esto, por eso estás aquí conmigo, por eso me estás escuchando, para que hoy mismo, si llegas a lo más profundo de tu espíritu y te comprendes como espíritu, hoy mismo no te arrodilles a Mí, sino arrodíllate a ti mismo para que te conviertas en el perdón verdadero y cuando os te conviertas en el perdón, destruyas con el poder de mi Padre a través de ti, tu vida pasada, tus pecados, tus hechos negativos y seas libre con tu hermana llamada muerte y resucites en la vida eterna que hoy acabas de escuchar, que hoy es tu compromiso de hacer en tu espíritu y seas libre en espíritu y verdad. ¿Quién de vosotros lo hace? ¿Quién de vosotros demuestra que está conmigo? ¿Quién de vosotros se comprende a sí mismo como el Dios verdadero?

Hermanos, Yo estaré esperando siempre y para siempre, no esperando afuera de vosotros, sino en lo más interno de tu espíritu, allí estoy reinando siempre, iluminándote siempre como la luz que soy a través de mi Padre hacia el hijo, hacia sus hijos. Y hoy, hermanos, hoy quiero que me demuestres si creéis que esta es una Escuela Espiritual, quiero que me demuestres que eres la Escuela. Con lo que hoy escuchas y lo que has escuchado por tiempos atrás, el día de mañana estaré contigo en tu espíritu derramando aún más de lo que hoy se acaba de derramar, de lo que hoy es tuyo, de lo que hoy buscas por fuera y nunca encuentras, Yo te invito que lo busques en ti mismo, mi Padre Dios es lo que desea, mi Padre Dios os te ama, mi Padre Dios es tu Dios, es tu Padre, ámate como tal, ámate como esa verdadera luz, como ese verdadero amor.

Esto que te hablo es tuyo, y te seguiré hablando hasta que día a día te vayas comprendiendo y me vayas demostrando en espíritu y verdad, que mi irradiación a través de la palabra no pasa por un oído y sale por el otro, sino te vea Yo trabajando el campo, nos veamos uno a uno como una sola presencia. Porque qué maravilloso es que logres esta dimensión, que maravilloso me sentiría cuando lograrás que te miraras qué tan hermoso eres, que tan blanco eres como espíritu de mi Padre; cuando logres esta dimensión, esta lucha en ti, es cuando te ames en espíritu y verdad. Yo se que puedes hacerlo, Yo se que lo vas a lograr, porque Yo estoy contigo si así me comes como espíritu, Yo estoy contigo como espíritu me tienes firme y me conviertas en ti a través de Mí.

Yo como tu Hermano Mayor vengo a decirte sigue firme sobre la Ley de mi Padre, todo aquel que respete y sea digno en la Ley de mi Padre es aquél que deja todo lo del mundo material y vive el mundo del espíritu, del amor verdadero. Ya os me escuchaste, ahora faltas tú por escucharte. ¿Y a quién más vas a escuchar? Adelante, hermanos, agarraos unos a los otros de las manos para que nadie se desvíe y firmes sobre el camino, firmes. Porque no es la primera vez que estoy entre vosotros, no es la primera vez en esta existencia, por existencias atrás he estado en cuerpos diferentes, con diferentes nombres hasta llegar al cuerpo como me has conocido y me conoces en este tiempo como Jesús. Hoy vengo como tú me tomes, como tú me reconozcas en tu espíritu y viva Yo en tu espíritu como el Padre verdadero.

Tengo mucho por darte, en la vida del espíritu es una vida de lucha, para llegar al Padre, os te digo una vez más, te tienes que convertir como el hijo verdadero. Esta es tu verdad, este es el camino verdadero que tienes que caminar, esta es la verdadera Ley que tienes que convertir en ti mismo, para llegar al Padre tienes que hacer lo que tenemos que hacer juntos, aunque no me veas, aunque no me sientas, juntos como una sola irradiación, como un solo Dios, sí, hermanos, como una sola luz. Porque no hay luz más que la de mi Padre a través del hijo, porque la luz que os vengo a presentarte es la misma que hay entre vosotros, es tu luz, tú como la luz verdadera. Esto es tuyo y como tuyo vengo Yo a través de ti, sí, a través de ti vengo como espíritu y verdad a que te levantes, a que crezcas, a que seas ese Dios que aun desconoces en ti mismo.

Como acabo de decirte, tengo mucho de ti, porque Yo lo sé todo y lo veo todo. Pero la mies es mucha y los odres muy pequeños, cuando os me pidas más te daré mas, así os digo a vosotros, hermanos, nada te detiene, la vida eterna es libre, el conocimiento verdadero es libre, la sabiduría es libre, tú eres libre como espíritu. ¿Por qué te detienes? Nadie te castiga en este mundo, nadie es juzgador de nadie, ni aun Yo como el que lo sabe y lo puede todo, aun no puedo ser un juzgador, sino vengo a decirte que el propio juzgador que hay eres tú mismo, eres tú, júzgate a ti mismo y cuando lo hagas libérate de lo que hoy creéis que mi Padre te ha puesto en tu vida, mi Padre jamás haría en contra de un hijo. Porque os digo, hermano, vosotros eres padre en este mundo terrenal, ¿y quién de vosotros, como padre le daría al hijo, en vez de un pez una piedra? ¿Lo harías vos? ¿Lo harías, hermanos? Jamás mi Padre haría en contra de un hijo, porque Él es amor universal, el que viene, el que está por los siglos de los siglos entre vosotros. Yo como tu Hermano Mayor vengo a recordártelo, hermanos, vengo a hablar de mente a mente, de espíritu a espíritu, vengo a estar contigo, aun cuando aquéllos ignoren la verdad.

Cuando estés en espíritu, hermano, sí, a ti te hablo, cuando pases del mundo material al mundo del espíritu, cuando ya no tengas tu cuerpo, si no te alimentas de este pan verdadero de vida, ¿a dónde

irás?, ¿qué camino recorrerás?, ¿sabéis el camino verdadero?, ¿sabéis la luz verdadera que hay en ti? Todo te tienes que convertir, tiene que reinar el amor en ti para que logres todo lo que mi Padre os te ha dado.

A través de este instrumento este es mi amor, este es el poder de mi Padre, este es la irradiación del espíritu, este es el amor que eres en lo más interno de tu espíritu. **Vengo a recordarte que no eres distinto a nadie, en espíritu todos son iguales, como espíritu ámense los unos a los otros y ámate a ti mismo, lo recuerdas, no lo olvides, ámate a ti mismo y demuestra a tu hermano que el amor te ilumina y que el amor reina en tu espíritu.** Cuando os salgan del redil demuéstrense a sí mismos, hermanos, que el amor les iluminó en esta mañana y que te convertiste como el amor demostrándole a tu hermano amarlos por siempre y para siempre. Así os vengo a decirte, Yo nunca me he alejado de vosotros, porque no hay nadie que separe al amor, no existe nadie que distinga al amor, el amor de mi Padre es único y verdadero, es eterno. Y de esta eternidad vengo a hablarte a través de tu espíritu, para que seas eterno y nunca mueras en la pobreza del espíritu, seas rico siempre y para siempre en las Leyes de mi Padre.

A través de este instrumento no os te digo adiós ni hasta pronto, porque nunca me he separado de vosotros, sino os digo para siempre, porque siempre he estado entre vosotros. No nada más en esta mañana, sino por el día que veis a través de tus ojos materiales, por las noches que veis y que sientes con tu espíritu, para Mí no lo hay, porque Soy la luz eterna y como la luz eterna de mi Padre, lo veo y lo observo todo. **Yo, tu hermano Jesús, a través de mi Padre, os viene a recordarte que no es fácil ni difícil para comenzar una nueva vida, todo está en ti, la facilidad, el progreso, la unión y el poder de mi Padre está en ti. Os vengo a recordarte que eres un Dios, os vengo a recordarte que en ti está el TODO, falta que quites la venda de tus ojos y comiences a pulir el tesoro para que salga al brillo al exterior y con hechos demuestres el poder que eres.** A través de este instrumento os vengo a entregarte el pan sin levadura, vengo a darte el agua de vida para el crecimiento de ti mismo como espíritu.

Hermanos y hermanas, que reine el gozo, que reine el amor en tu espíritu y que el cambio os lo demuestres a través de tu cuerpo con tu hermano, hoy es el día que demuestres, en esta mañana demuéstrate a ti mismo que el espíritu goza, que el espíritu vive por la eternidad, que el espíritu se fortalece con el poder de mi Padre, con el poder de vuestro Padre, con el poder que mi Padre te ha dado como el Dios verdadero que eres. **Vengo a recordarte una vez más, vengo a decirte una vez más que en ti esta el TODO, que en ti hay una fuente divina, una agua divina para dar vida tu hermano, para aquél que se siente ser la muerte de su espíritu. Tú eres el que con el poder de mi Padre, con la fuerza de mi Padre, con la luz de mi Padre le vas a dar vida a aquél hermano, vida eterna, porque eres el Dios eterno.**

Adelante, pues, juntos, juntos como hermanos amaos los unos a los otros como una sola irradiación, como una sola verdad, como una sola luz. Vengo a decirte así para que os me entiendas, vengo a decirte así para que no se distingan porque tienes un cuerpo de diferente físico, pero si te miraras en tu espíritu eres la misma imagen lo que tienen todos, la bendita humanidad. Hermanos y hermanas, adelante, pues, en el nombre de mi Padre, adelante y a través de este instrumento, Yo como tu Hermano Mayor, os no te digo adiós ni hasta pronto, porque no me he ido de vosotros, sino te digo para siempre por la eternidad, por los siglos de los siglos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.